

Unsere Mitgliederversammlung 2007:

Mit spirituellen Angeboten Menschen bewegen

„Wir können die Menschen heute nicht mehr mit einer althergebrachten Verordnungsspiritualität erreichen. Stattdessen müssen wir Räume und Begegnungen schaffen, in denen jeder seine Spiritualität erleben kann“, so Ullrich Aufenberg, Geistlicher Rektor der Bildungsstätte St. Bonifatius in Elkeringhausen. Mit seinem Impulsreferat auf der 3. Mitgliederversammlung unseres Vereins „Kirche lebt. Schloß Neuhaus e.V.“ am 2. Mai 2007 gab er Visionen und Anstöße für eine lebendige Kirche. „Hören wir auf, uns vor allem mit uns selbst zu beschäftigen. Besinnen wir uns lieber auf unseren eigentlichen Auftrag >Geht hinaus zu den Menschen<“, so sein Appell. Auch Rektor Aufenberg selbst sucht immer wieder das Gespräch mit den Menschen, sei es in einer Gemeinde, in der Bildungsstätte Elkeringhausen oder in Afrika, wo er an Projekten zum Aufbau von Schulen beteiligt war.

Gut 40 Mitglieder des Vereins und andere Gemeindemitglieder aus dem Pastoralverbund Schloß Neuhaus nahmen an der Versammlung teil und diskutierten mit dem Referenten seine Anregungen für eine lebendige Gemeinde. Immerhin ist es das Anliegen des Vereins, diese auch finanziell zu unterstützen. Über 80 Mitglieder aus dem Pastoralverbund Schloß Neuhaus leisten inzwischen ihren finanziellen Beitrag, damit Kirche auch in Zukunft ein Ort der Begegnung bleibt.

Der 1. Vorsitzende Hans-Georg Hunstig berichtete über erste Projekte, die vom Verein unterstützt wurden. Einen Zuschuss erhielten die Pfadfinder für ein internationales Pfingstlager, die beiden katholischen Kindergärten für Laufräder und die Erstkommunionkinder für ihr Familienwochenende.

In diesem Jahr wird sich der Förderverein zunächst mit je 500 Euro an der Messdienerfahrt beider Gemeinden nach Rom sowie an dem neuen Kopierer des Pastoralverbundes beteiligen. Weitere Projekte werden demnächst festgelegt. Dazu hofft der Verein auf weitere Mitglieder. Pfarrer Peter Scheiwe unterstrich, dass in den kommenden Jahren schwierige finanzielle Belastungen auf den Pastoralverbund zukommen. Unterstützung über die Kirchensteuer hinaus wird deshalb in Zukunft dringender denn je.

Bildunterzeile: Die Mitglieder unseres geschäftsführenden Vorstandes mit dem Referenten Ullrich Aufenberg (Elkeringhausen, 3. v.li.): Martina Frenzel, Hans-Georg Hunstig, Ralf Güthoff, Astrid Wigge, Wilfried Ridder (v.li.)

